

Le sport, c'est la santé, il ne faut cependant pas oublier la sécurité. Elle ne doit pas être... - Ploemeur

lundi 16 septembre 2013



Le sport, c'est la santé, il ne faut cependant pas oublier la sécurité. Elle ne doit pas être négligée et c'est sur ce point que les membres du club de cyclotourisme ont mis l'accent. « **Afin d'éviter les accidents de vélo, il est indispensable d'enseigner aux enfants les règles de base en matière de sécurité routière.** » Partant de ce constat, les bénévoles proposaient un parcours où la signalétique routière avait bonne place. Le respect des panneaux « stop » a largement été rappelé lors de cette action de prévention.